

PRESSEMITTEILUNG

Burgbernheim, 28.02.2020



niebling
Technische Bürsten GmbH

Verabschiedung in den Ruhestand

Burgbernheim:

Am 28.02.2020 wurde Frau Gerlinde Ehrl nach mehr als 33 Jahren Betriebszugehörigkeit in den Ruhestand verabschiedet. Geschäftsführer Hans Niebling überreichte an Frau Ehrl einen Blumenstrauß und ein Präsent und dankte ihr für die jahrelange Treue zum Unternehmen. Frau Ehrl trat 1986 in die Firma Niebling ein. Sie fertigte zunächst in Heimarbeit hochwertige Bürsten an. Danach war sie bis zu ihrem Rentenantritt in der Produktion von handgestanzten Bürsten tätig.



Von links: Frau Gerlinde Ehrl, Geschäftsführer Hans Niebling

Niebling - Der Bürstenspezialist

Die Niebling Technische Bürsten GmbH produziert hochwertige technische Bürsten für nahezu alle Anwendungsbereiche der Industrie. Als leistungsstarker Partner für Lebensmittel-, Getränke- und Pharmaunternehmen stellt der Bürstenspezialist weltweit Endkunden und Großhändlern ein umfangreiches Programm an Reinigungssystemen zur Verfügung.

Metalldetektierbare Qualitätsprodukte der Sparte *Niebling detect* gewährleisten seit Jahren eine sichere Erfassung von Reinigungskörperrückständen in der gesamten Food-Branche.

Das mittelfränkische Unternehmen produziert am Standort Burgbernheim auf über 5.200 Quadratmetern, von wo aus jährlich drei Millionen Artikel an weltweit über 7.000 Kunden geliefert werden.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.niebling.com.



Kontakt:

Niebling Technische Bürsten GmbH
Marketing/Presse
Industriestr. 12
91593 Burgbernheim
Telefon +49 (0) 98 43/98 94-0
Telefax +49 (0) 98 43/98 94-20
E-Mail: info@niebling.com
Internet: www.niebling.com